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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

SÉANCE ORDINAIRE 
 

PROCÈS VERBAL 

Date : 2023-06-13 Présidence :  Joline Lévesque 

Heure : 18h30 à 20h00 Secrétaire : Judith Robitaille 

Lieu : Salle de classe 

École du Soleil-Levant 

Membres : 

 Gabriel Bessette, parent  Lyne Barbeau, resp. service de garde 

 Joline Lévesque, parent  Marie-Anne Tanné, enseignante 

 Étienne Desmarais, parent  Caroline Tanguay, enseignante (rep. Fondation) 

 Judith Robitaille, parent  

 Geneviève Arvisais, directrice  

  

Invités : 

   

 
No Points à l’ordre du jour Résumé des discussions Résolution Suivi 
1.  Ouverture de la séance et vérification du 

quorum  
Après vérification du quorum, Joline Lévesque débute à 18h32. 
 

  

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour du 
2023-06-13 

 

Joline Lévesque fait la lecture de l’ordre du jour. 
Caroline Tanguay propose et Judith Robitaille seconde l’adoption de l’ordre du 
jour. 
 

 
CÉ 22-23-33 

 

3.  Reconnaissance Geneviève Arvisais témoigne de sa reconnaissance auprès  des membres du 
CÉ pour leur importante implication pour les élèves de l’école.  

  

4.  Adoption du procès-verbal du 2023-05-15 Joline Lévesque invite les membres du CÉ à partager leurs commentaires, s’il y 
a lieu, à propos du dernier PV.  
Marie-Anne Tanné  propose et Caroline Tanguay  appuie l’adoption du procès-
verbal du 15 mai 2023. 
 

 
 

CÉ 22-23-34 
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No Points à l’ordre du jour Résumé des discussions Résolution Suivi 
5.  Suivi au procès-verbal du 2023-05-15 

 

En cours : cahiers double-niveau 
À l’ordre du jour de cette rencontre : projet éducatif 

  

6.  Projet éducatif  
 

Geneviève Arvisais présente les résultats des travaux du comité de pilotage.  
Valeurs identifiées : bienveillance (ajout : saine communication), engagement 
ajout sens responsabilisation), ouverture 
Forces ressorties : activités culturelles et sportives, milieu accueillant, ouverture 
à la différence/inclusion, récré-actions, présence des animaux/zoothérapie, 
engagement du personnel, implication des parents 
 
Les 3 premiers volets sont présentés : 

 Portrait et diagnostic : Bilan des résultats; raisons des réussites et des 
non atteints 

 Enjeux : un nombre d’enjeux plus réaliste (3) a été identifié. Des 
conditions facilitantes ont été ciblées. 

 Vision : « Évoluer avec sa couleur pour s’accomplir à l’école du 
bonheur. » 

 
Les membres du CÉ ont également été informés des différentes étapes du 
projet éducatif et de l’avancée des travaux. Le mandat pour cette année est 
atteint. 
 

  

7.  Suivi budget Plusieurs rencontres ont eu lieu, travaux en cours. 
 

  

8.  Calendrier scolaire Geneviève Arvisais présente le calendrier scolaire pour l’an prochain, avec les 
activités spécifiques à l’école (rencontres de parents, photo scolaire, etc.). 
 

  

9.  Date la rencontre du CÉ du mois d’août 
2023 et de l’AGA 
 

Date de la prochaine rencontre du CÉ : 30 août 2023 
Date de l’AGA : 7 septembre 2023 
 
Stratégies explorées pour maximiser le taux de participation à l’AGA : 

 Tirage des repas de cafétéria 
 Service de garde ouvert pour les enfants d’âge scolaire 
 AGA entre les 2 rencontres de parents 
 Durée visée : 40 – 45 minutes 

 
Joline Lévesque  propose et Caroline Tanguay  appuie la date du 7 septembre 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 22-23-35 
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No Points à l’ordre du jour Résumé des discussions Résolution Suivi 
2023 pour l’AGA de l’école. 
 

10.  Mouvement du personnel 
 

Geneviève Arvisais transmet des informations concernant les mouvements de 
personnel. 
 
Vérane Pichot (secrétariat) termine son mandat 30 juin, une nouvelle personne 
d’expérience entrera en fonction : Mme Nancy Talbot 
 
Félicitations à Catherine Côté, présentement directrice adjointe, pour sa 
nomination de directrice à l’école St-Anne. 
Le poste de direction adjointe sera maintenu, encore en formule partagée entre 
les écoles Soleil-Levant et St-Anne.  
 
2e année : nouvelle enseignante Mme Marie-Claire 
1 remplacement à confirmer : Caroline Bruneau 
 
Mme Arvisais mentionne également qu’une stabilité est souhaitée dans le 
personnel du service de garde et de TES, qui sera favorisée par les nouvelles 
descriptions des tâches en cours au service de garde.  
 

  

11.  Point d’information – Service de garde En continuité avec le point précédent, Lyne Barbeau parle des stratégies 
favorables à la stabilité du personnel au service de garde :  

- Postes en continu (moins de pauses entre les quarts de travail) 
- 2 personnes qui ouvrent, 2 personnes qui ferment = plus gros postes, 

donc, plus intéressants 
- Surveillance aux récréations 

 
Mme Barbeau fait le bilan de l’année. Elle mentionne qu’il y a avait moins 
d’élèves au régulier, mais une meilleure stabilité comparativement aux années 
antérieures.  
 
Mme Barbeau fait un retour du premier atelier qui a été offert au personnel par 
Marie-Josée Riel, travailleuse sociale en partenariat* avec le CSSS, sur les 
interventions positives. Mme Riel est très impliquée et intéressée à connaître le 
milieu. * Partenariat 2 ans. 
 
Enfin, Mme Barbeau parle de sa participation aux activités de l’Association 
québécoise de la garde scolaire. 3 rencontres ont permis de bonifier des outils 
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No Points à l’ordre du jour Résumé des discussions Résolution Suivi 
et stratégies utiles pour le service de garde. 
 

12.  Activités éducatives (s’il y a lieu) et sorties 
de fin d’année 

Nil   

13.  Bons coups de l’école ! - Toutes les sorties scolaires : belle variété! 
- Démarche entourant le plan éducatif 
- La réussite des élèves aux examens du ministère  
- Félicitations aux finissants, bonne continuité ! 
- Témoignage d’un élève en première année qui parle de son 

enthousiasme face à l’école 
- Fête au service de garde pour la semaine de la garde scolaire : activités 

organisées par Lyne, mots de reconnaissance pour les parents 
utilisateurs 

- Avoir gardé toute l’année les photos qui ont été affichées dans le 
corridor près de l’entrée, illustrant le thème « Ensemble ».  

- Merci à l’équipe Santé Globale. 
 
 

  

14.  Points d’information : 
1. Présidence 
2. Direction 
3. Délégué à la Fondation 
4. Enseignants 
5. Personnel non enseignant 
6. Délégué au comité de parents 

 
 

 
1. Présidence : merci à tous pour une autre année d’implication dans le 

CÉ 
2. Direction : aménagement en cours de l’espace Zen destiné aux 

enseignants devant l’école. Partenariats avec Desjardins se poursuit, 
p.ex. autre concours à explorer avec l’ajout de jardins, d’une phase II de 
l’espace zen. 

3. Déléguée à la Fondation : diner hot-dog en cours d’organisation pour 
les Olympiades. 

4. Enseignants : nil 
5. Personnel non enseignant : nil 
6. Délégué au comité de parents : transmission des informations par 

courriel aux membres du CÉ 

  

15.  Correspondance Nil   
16.  Questions du public Nil   
17.  Date de la prochaine rencontre 30 août 2023   
18.  Levée de l’assemblée Marie-Anne Tanné propose et Joline Lévesque seconde la levée de l’assemblée 

à 20h30. 
CÉ 22-23-36  

 
 


